

## Rückblick "Hallenbad to Rent" - 2021

Das Gartenhallenbad Waldenbuch öffnete für Familien, Menschen mit Handicap 2021 erstmals wieder vom 6. bis zunächst 11. April 2021 seine Pforten. Alle digital buchbaren Termine waren innerhalb kürzester Zeit vergriffen. Aufgrund der hohen Nachfrage wird die Aktion bei der aktuellen Inzidenz unter 100 um mehrere Tage verlängert. Mehr als 120 Interessenten stehen auf der Warteliste, weitere Besuche werden zunächst innerhalb der Liste vergeben. Das Angebot könnte in den kommenden Wochen für Familien z.B. auch freitags bis sonntags fortgesetzt werden. Hierzu muss allerdings die Inzidenz unter 100 im Landkreis Böblingen bleiben. Im Moment wird die umfangreiche Warteliste nach dem Eingangsdatum zur passenden Terminfindung mit den Interessenten vom Bäderteam abgefragt.

Familien konnten in den Osterferien das Gartenhallenbad digital exklusiv **für 1,5 h anmieten** und dabei **fünf Personen** aus **zwei Haushalten** mitbringen. Die Kinder der beiden Haushalte bis einschließlich 14 Jahre zählen zur Personenzahl nicht hinzu. Der Preis beträgt hierfür **150 €**.

„Schon vor der Corona-Krise konnten viele Kinder nicht sicher schwimmen - der Lockdown verschärft aktuell die Lage. Mit der Öffnung des Gartenhallenbads können die Kinder ihre Schwimmkenntnisse auffrischen, im Wasser toben und die Eltern den Alltagsstress für eine kurze Zeit vergessen“, so Badleiter Roland Eckardt. Die Wassertemperatur beträgt an allen Tagen 30° C im Schwimmerbecken und 34° C im Planschbecken. Spielgeräte können kostenlos ausgeliehen werden. „Die Angebote unterstreichen den familienfreundlichen Anspruch des Bades mit einem hohen Sicherheitskonzept“ so Roland Eckardt.

Bürgermeister Michael Lutz zeigte sich beeindruckt von der äußerst positiven Besucher- und Medienresonanz auf das gelungene Experiment der Stadtverwaltung in den Osterferien. „Unser Versuch belegt eindrucksvoll, das Element Wasser ist für viele Menschen sowohl körperlich als auch mental von äußerst positiver Wirkung. Kinder, Jugendliche, Erwachsene und Senioren, Menschen mit oder ohne Handicap aus der ganzen Region konnten wieder mit höchster Sicherheit ein Stück Alltag genießen. Für geimpfte Senioren der Altersgruppe 80+ bereitet das Bäderteam bereits weitere Angebote vor. Die Inklusion von Menschen, egal wie sie aussehen oder welche Sprache sie sprechen, wird auch im künftigen Bäderkonzept der Stadt eine ganz besondere Rolle einnehmen“ gibt Rathauschef Lutz die Richtung für die Zukunft vor.